

CORONA KINDER Teil 2
Die Folgen der Corona Maßnahmen für unsere Kinder

Kinder, Jugendliche und Eltern erzählen über die Pandemie

Ein Interview-Film von Jens-Tibor Homm

„Jetzt reden wir!“

WWW.CORONA-KINDER-FILM.DE

26. April 2022
19 Uhr
Eintritt frei

Filmvorführung
Podiumsdiskussion
Zentralwerkstatt Pfännerhall,
Braunsbedra

In der Pandemie sind die Kinder die stillen Leidtragenden. Ihre Bedürfnisse werden nicht gesehen. Dabei brauchen sie Gesichter, Kontakt, Bewegung. Statt es ihnen zu ermöglichen, wird es genommen. Die Folgen der Corona-Maßnahmen werden unterschätzt und verharmlost. In dem 45-Minuten-Interview-Film Corona Kinder von Jens-Tibor Homm, kommen Ärzte, Psychologen, Lehrer und Wissenschaftler aus verschiedensten Bereichen zu Wort und geben Antworten. In dem neuen Interview-Film Corona Kinder – „Jetzt reden wir!“ kommen Kinder, Jugendliche und Eltern zu Wort. Sie erzählen über ihre Probleme in der Corona Zeit.

Live Vorführung hier im Saalekreis – Am 26.04.2022 in der "Zentralwerkstatt Pfännerhall" Braunsbedra, Grubenweg 4

Filmproduktionen kosten Geld!

Bitte unterstützen Sie die Produktion mit einer **Streaming-Spende* von 2 EUR !**

Geld senden – klick einfach hier: <http://paypal.me/MovieNonstop/>

weitere Info's hier:

<https://corona-kinder-film.de>